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会会 長長 挨挨 拶拶  
会長 森 益男 

先週の６月５日、ロナルド・レーガ

ン元アメリカ大統領が亡くなりまし

た。自由主義社会のリーダーたるアメ

リカ合衆国の大統領には、常に多くの

優れた才能が要求されますが、その中

でもこの国にとって特に求められる

のが「健康・清潔・明朗」でしょう。

たとえ腐ったタマゴがおでこに命中

しようとも、合衆国大統領たるもの、

断じて笑顔を絶やしてはならない。そ

れがこの国のリーダーに求められる

姿ですが、大統領就任２ヶ月後のワシ

ントンで凶弾に倒れ、瀕死の状態で担

ぎ込まれた病院の医師団に向かい「み

んな、共和党員だろうな？」と飛ばし

たジョークは、まさに面目躍如たるも

のでしょう。 

さて合衆国の歴代大統領が例外な

く夢中だったのがゴルフ。意外に思え

るでしょうが、ジミー・カーター大統

領もアフガン戦争の最前線視察の時、

金曜日の双方の銃火が一時静まると

聞くやカブール市外の９ホールだけ

のゴルフ場に一目散。４本のクラブで

束の間、戦場でのゴルフを堪能したと

伝わっています。 

もちろんレーガン大統領もこの例

に漏れません。そして彼が大統領にな

って最も舞い上がったこと。それは

「マスターズ」の舞台であるオーガス

タ・ナショナルから招待状が届いたこ

とでした。オーガスタは周知のとおり

半年間コースを閉鎖し「マスターズ」

のためにじっくりと熟成されます。ま

た残り半年も必ずメンバー同伴の上、

ごく僅かな組にだけプレーが許され

るという正に世界屈指のクラブ。言い

換えればオーガスタは「マスターズ」

の４日間のために存在するのであっ

て、大きな声では言いませんが一般ゴ

ルファーはお断りという訳です。 

１９８３年１０月、念願のオーガス

タの芝を踏みしめる場面を夢見てホ

ワイトハウスのジムで素振りを繰り

返し特訓を重ねたレーガンは、週末の

２日間３６ホールの依頼をして勇躍

オーガスタに乗り込みます。しかし、

一番ホールをダブルボギーでスター

トした彼は、９番ホールで、あろうこ

とか酒に酔った黒人が起こしたクラ

ブハウスハイジャック事件で中断し

てしまいます。そして翌日の日曜日、

「今日こそ２日分を楽しむつもりだ。

昨日はようやく調子がでてきたとこ

ろだったんだ。」と朝食後記者たちと

談笑中の大統領にまたもや悪い知ら

せが。「なにっ。ベイルートの海浜隊

本部が爆破されたって！」 

かくして憧れのコースで結局プレ

ーがかなわなかった大統領。在任中の

最も残念な思い出として最後まで悔

やんでいたそうです。愛すべきレーガ

ン元大統領のご冥福をお祈りいたし

ます。 

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 

2003年～2004年度 第14期 
テーマ「今年度を振り返って」 

 魅力ある例会づくりについて  

・旬の食物の話を毎月第一例会にする。 

・外部卓話が多く良い話があった。 

・青木さんの卓話が良かった。二回目

が聞きたかった。 

・同一時間で、同一会場の例会は、良 

 

 
前例会の記録 

平成１６年６月８日（火） 
[点鐘]１２時３０分 

[ソング]我らの生業 

[ゲスト] 

[ビジター] 

 
[出席率]会員総数４０名 

（出席免除０名、猶予０名） 

本日出席２６名 ６５．００％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告 

『クラブフォーラム』 

担当 幹事 

 

次 回 予 定第６４９回 

 

平成１６年６月２９日（火） 

[点鐘] 

[行事]最終夜間例会 

担当 親睦活動委員会 
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くない。 

・１００％出席を再開したらどうか。 

・観月例会が非常に親睦を深められ、

観桜例会についても、家族と共に、

会員相互が１つになれた事が非常

に良かった。 

・会場が１１階になった事によって、

気分が非常に良かった。 

・普段の出席がもっと良かったらいい

と思う。 

・会長挨拶が良かった。（特にゴルフ

を通じて） 

・ビジターの挨拶をよく聞いたほうが

よい。 

 委員会活動について 

・最近活動が見られない。何でもいい

ので活動を。 

・地域の活動に参加。 

・財団のあり方について。（ポール・

ハリス・フェロー） 

・その他の活動については、他に、主

に寄付金。 

・会報はやはり読まれていない（？） 

・単なる記録にすぎないかもしれない。 

・出席率は気になる。 

・植林、育林の管理はどうか？ 

（ロータリーの森は？）家族が一緒

でも面白いと思う。 

 会員増強について  

・毎年２名くらい増強をするとよい。 

・女性会員を増やす。 

・会員増強は結果的に２人でした。 

・入会見込みのある人間が参加できる

場所を提供することも考えていく

のもよいと思う。 

・本当に個人が新人を入れる意識を持

っていただきたい。 

 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 

大島康之 君 

安藤さんのおかげで良いことがあ

りました。 

大洞長栄 君 

少しほっとすることがありました。 

★結婚記念日おめでとうございます★ 

秋保賢一 君 
 

 

 


